
平成２６年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月８日）

１－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ５５番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、どのような思いで県政を展開していくのか尋ねた

い。

二 平成２７年度当初予算編成方針について 知 事 財 政 課

知事は、平成２７年度当初予算をどのような考えの下で編

成していくのか尋ねたい。

三 中間貯蔵施設について 生活環境部長 除 染 対 策 課

中間貯蔵施設等

１ 除去土壌等の積込場の確保に向けて市町村を支援すべき 対策室

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 放射性物質汚染対処特別措置法施行前に発生した学校等

の除去土壌について、中間貯蔵施設への搬入対象とする方

針を早期に決定するよう国に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

四 イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 企 画 調 整 課

イノベーション・コースト構想を具体化するため、今後ど

のように進めるのか尋ねたい。

五 医療機器等の研究成果について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、医療機器等の研究成果の事業化をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 風評・風化対策について 直轄理事兼安全 広 報 課

管理監 行 政 経 営 課

風評・風化対策を部局横断的に行うため、県はどのように

対応していくのか尋ねたい。

七 情報発信について 〃 広 報 課

県は、メディアを活用した情報発信の強化にどのように取

り組むのか尋ねたい。

八 デスティネーションキャンペーンについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、来年春のデスティネーションキャンペーンに向け、

福島の魅力発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 福島空港について 知 事 空 港 交 流 課

知事は、福島空港の充実に今後どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十 「山の日」の制定と自然環境の保全について

１ 県は、山岳施設の整備にどのように取り組んでいくのか 生活環境部長 自 然 保 護 課

尋ねたい。

２ 県は、只見ユネスコエコパークの自然環境の保全にどの 〃 〃

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ くろがね小屋の施設を充実すべきと思うが、県の考えを 観光交流局長 観 光 交 流 課

尋ねたい。

４ 県民の「森林とのふれあい」をどのように推進するの 農林水産部長 森 林 保 全 課

か、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 福島県自然の家における体験活動の一層の充実を図るべ 教 育 長 教 育 庁

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 観光による登山者の安全確保について

１ 県は、観光による登山者の登山届の徹底にどのように 観光交流局長 観 光 交 流 課

取り組んでいくのか尋ねたい。 警 察 本 部

２ 県は、ツーリズムガイドの育成にどのように取り組ん 〃 観 光 交 流 課

でいくのか尋ねたい。

十二 火山防災について 生活環境部長 災 害 対 策 課

火山におけるシェルター等の避難施設が必要と思うが、

県の考えを尋ねたい。

十三 大雪対策について

１ 今年２月の大雪を踏まえ、県は除雪体制をどのように 土 木 部 長 道 路 管 理 課

強化しているのか尋ねたい。

２ 大雪時における国道４号の交通の確保に向け、県は国 〃 〃

等とどのように連携していくのか尋ねたい。

３ 県警察は、積雪時における「すべり止め措置」の周知 警 察 本 部 長 警 察 本 部

徹底にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 道路除雪表彰制度により表彰を受けた建設業者に対 総 務 部 長 入 札 監 理 課

し、総合評価方式において加点評価すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

５ 雪害対策について、危機管理部が中心となって取り組 〃 行 政 経 営 課

むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 地域医療について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、地域で必要とされる医療提供体制の充実・強化に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 水田農業について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

水田農業の振興にどのように取り組んでいくのか、県の

考えを尋ねたい。

十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、自殺防止にどのように取り組むのか尋ねた

い。

十七 「ふるさと」に関する教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における「ふるさと」に

関する教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


